

# 華だより

## 2022年3月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会  
グループホーム 清華苑  
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位  
3月に入り暖かい日が増え、過ごしやすくなったように感じます。ですが、まだ朝晩は寒く寒暖差が大きいいため、皆さま体調を崩さないようお気を付け下さい。  
新型コロナウイルス感染症も、2月上旬にピークを越えたという声もありますが、まだまだ予断を許さない状況です。引き続き、感染対策はしっかりと実施していきたいと思っております。皆さまご協力よろしくお願いたします。  
小嶋 徳幸



3月の壁画づくりを行いました。3月と言えば「ひな祭り」です。作成中は「梅の花も飾りたいね」等と声が上がリ、可愛いおひな様が完成しました。フロアが明るく華やかになりました。

### レポート①

#### いくつになっても…女の子



金魚すくいのポイを片手に「むかしよくやったわ」と金魚(スーパースポール)すくいを夢中でされ、「むずかしいな」と言われながらも、いくつか金魚がすくえて楽しまれました。

### レポート③

#### なつかしいの金魚すくい



### レポート②

#### 勝つまで終わらない!

じゃんけんゲームを行いました。優しい方など、わざと負けて下さったり、負けたくない方は、何を出すのか真剣に考えてでされたりと楽しいじゃんけんとなりました。



Photo  
memory

